

INVITATION A PARTICIPER

LE CERCLE DES MAINS TENDUES

Association humanitaire qui lutte contre la précarité et les maladies orphelines
vous invite à son spectacle inaugural

MUSIQUE, CONTES ET CHANSONS

DIMANCHE 8 JUIN 2008, A 15 HEURES - SALLE DES QUATRE VENTS A ST AUBIN EN BRAY

sous la présidence d'honneur de

Nadège LEFBVRE, présidente de la Communauté de Communes du Pays de Bray -
première présidente d'honneur du *Cercle des Mains Tendues*

Michel MAYER, Maire de St Aubin en Bray et le soutien de son Conseil Municipal.

Qu'elle soit de 7 € ou de 5 €, votre participation aidera utilement l'association dans sa mission bénévole.

AU PROGRAMME

- 15 H00 - 16H00 **Philippe BOULFROY** chanteur conférencier picard du groupe **ACHTEURE**,
accompagné de ses musiciens : **Nathalie COULM**, accordéon et **Didier BRICNET**, contrebasse
- 17H00 DISCOURS DE BIENVENUE
- 17H15 SPECTACLE *MUSIQUE, CONTES ET CHANSONS* présenté par **Nathalie SAGNIER**
Oeuvres : **Paulo COELHO** et **Léon Gontran DAMAS**
Avec **Christian PYREE** - **Stéphanie BEUGNIES** - **Coreene REINGA**
TANGOS ARGENTINS interprétés par **Philippe RALLU** et **Doris AVIANI**
RECITAL DE CHANSONS : **SECHOU** auteur compositeur interprète et conteur
Idée et mise en scène : **Guy GUIOUBLY** - Décors, costumes et audiovisuel : **Brygit FILIOT**
Photos : **Lucien CERAMI** - Sonorisation et lumière : association **ACHTEURE** -

La Municipalité de St Aubin en Bray réserve une surprise en fin de spectacle.

Pourquoi ils ont accepté d'aider le Cercle des Mains Tendues...

Nadège LEFEBVRE, Présidente de la Communauté de communes du Pays de Bray



J'ai connu l'existence du Cercle des Mains Tendues par l'intermédiaire de son président M. Guioubly qui m'a demandé si je voulais bien aider son association en acceptant d'être sa première présidente d'honneur. Au vu des buts humanitaires déclarés, j'ai immédiatement donné mon accord et ce pour deux raisons principales : d'abord les personnes nécessiteuses sont nombreuses et nous devons les aider dans la mesure de nos possibilités bien entendu. De sorte que, quand une structure de ce type se met en place, j'estime qu'il convient de l'aider. Ensuite ils ont choisi d'aider en apportant le spectacle, la culture, sans vouloir être excessif, dans un milieu rural comme le nôtre. Aussi, si je peux faire en sorte que l'aide proposée puisse profiter au maximum de personnes en facilitant la tournée de ce spectacle en plusieurs endroits de la Communauté de Communes, je le ferai volontiers

Michel MAYER, Maire de St Aubin en Bray.



Le conseil municipal a étudié très sérieusement la sollicitation du responsable de cette association, et après des contacts approfondis et répétés, après avoir été convaincu de l'utilité d'une telle structure, j'ai décidé de lui apporter mon aide. J'ai toutefois attiré l'attention sur les difficultés que connaissent nos populations ce qui est une réalité mais également sur celles que connaissent les associations en général. Si la municipalité ne peut pas verser une subvention elle peut, par exemple, avec son service technique, aider à la confection de décors, en mettant à disposition la salle des fêtes ou en participant à l'impression de quelques prospectus. Pour le moment, je demande à mes administrés de venir en nombre apporter leur contribution au lancement de cette association en sachant qu'ils pourront bénéficier de son aide. Cela dit, si cette association prouve son efficacité comme elle semble vouloir le faire, je l'aiderai autant que nos moyens le permettront, bien entendu.

Philippe BOULFROY, Artiste musicien chanteur et conférencier picard



J'ai connu cette association par l'intermédiaire de son président, sur son nom d'artiste qui est Séchou. D'abord parce qu'il est venu nous écouter et que depuis il a emprunté mon contrebassiste pour l'accompagner. Ensuite parce qu'il participe au cours de picard que je donne à Beauvais. Il m'a demandé de lui donner un coup de mains pour un spectacle. Acheteur est aussi une association, on a du matos, alors on va lui donner un coup de main. J'interviens moins maintenant dans ce type d'action pour deux raisons principales ; d'abord parce qu'il n'y a pas de raison que ce soit nous qui fassions le travail de l'Etat. Ensuite parce qu'en général on vous sollicite gratuitement, et on vous invite rarement pour des spectacles rémunérés. La vérité c'est que je découvrirai réellement cette association le 8 juin. Cela va être sympa, Mais mon aide dans l'avenir dépendra du sérieux de ses responsables. L'exemple de l'ARC suffit largement. Oui... cela dépendra de cela entre autres.

Guy GUIOUBLY, Président du Cercle des Mains tendues



Le sentiment que je livre ici, c'est celui de tous les membres de l'association, tous bénévoles. Nous avons choisi de venir en aide aux plus démunis, à ceux de St Aubin en Bray mais, également ceux d'ailleurs, à quelque endroit qu'ils se trouvent dans le monde, sans discrimination d'aucune sorte. De plus avons choisi de joindre l'utile à l'agréable : aider les autres en nous distrayant aussi. Je remercie très sincèrement, Nadège LEFEBVRE, Michel MAYER, Philippe BOULFROY, Philippe RALLU et Doris AVIANI et l'association Acheteure pour leur aide déterminante. Je n'oublie pas les personnels de la C.C.P.B, de la mairie de St Aubin pour leur disponibilité, ni ceux des services de la municipalité de Beauvais. Nous tâcherons de ne pas décevoir en nous mettant à la tâche au plus tôt et au mieux. Merci par avance à ceux qui feront le déplacement le 8 juin et les fois prochaines.

- Interviews et communication préparées par Gaëtan BELLIER, Sébastien BRISAC, Emile CAHEN et Freddy LOUNASSI, étudiants en B.T.S. communication au lycée J. HACHETTE de Beauvais.

lecerclelesmainstendues@neuf.fr